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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE CÂMPUS
IFSP - CÂMPUS SÃO ROQUE

Aos nove dias do mês de dezembro de 2015, às 15:00 h, no auditório do Câmpus São
Roque do IFSP, sito à Rodovia Prefeito Quintino de Lima, n02100, Bairro Paisagem
Colonial, cidade de São Roque, SP,' reuniram-se os membros abaixo relacionados, para a
realização de Reunião Ordinária do Conselho de Câmpus. Presentes: Jean Louis Rabelo
de Morais (em substituição ao membro titular Janaína Ribeiro Bastos), Marcos Akio
Hirakawa, Eli da Silva, Rogério de Souza Silva, Sandro José Conde, Mayara Eufrásio de
Souza, e Jorge Rabelo de Morais. Ausentes os demais membros titulares e suplentes do
Conselho de Câmpus. Justificaram ausência por meio de correio eletrônico os servidores
Professores Osias Baptista de Souza Filho e Maria Júlia Mendes Nogueira; a Servidora
Técnica Administrativa Janaína Ribeiro Bueno Bastos e o aluno Hans Motta. Dando início
aos trabalhos, o professor Ricardo Coelho, Diretor Geral do Câmpus São Roque e
Presidente do Conselho de Câmpus faz a leitura das pautas previstas para a Reunião.
Pedindo a palavra, antes de iniciar a primeira Pauta, o Conselheiro Professor Rogério
Souza solicita que seja incluída uma Pauta, referente à recepção dos novos alunos que
iniciarão em 2016. O mesmo explica que havia enviado tal proposta para o Secretariado,
mas, não foi inicialmente acatada por ter sido além do prazo previsto, porém, que se trata
de um assunto importante que deve ser discutido ainda em 2015. Não havendo objeções
por parte dos Conselheiros, acatou-se o pedido de Pauta do Professor Rogério, a ser
discutida por último. Pauta 1) O Conselheiro Professor Sandro Conde informou não ter
recebido por e-mail a ATA da Reunião realizada anteriormente, portanto, não teve
condições de avaliar a mesma para votar pela aprovação ou não. Por sugestão do
Presidente, e em concordância com todos, ficou decidido que a aprovação da ATA da
reunião ocorrida em novembro será realizada na primeira Reunião de 2016, juntamente
com a aprovação da presente ATA. Ficou à cargo do Secretariado providenciar o envio da
mesma ao Professor Conde. Pauta 2) O professor Ricardo lembra que, de acordo com a
Resolução nO45/2015, na primeira reunião do Conselho de Câmpus, realizada em outubro,
foi criada uma comissão para elaborar o ~egulamento Interno do Conselho, cujo prazo
determinado para o término do trabalho é de noventa dias; Passa a palavra então ao
servidor Jean, membro desta comissãó presente. O mesmo argumentou que, o período de
final de ano, comumente demanda mais tarefas, e por isso não é propício para elaboração
de um trabalho minucioso como o de Regulamento Interno. Solicitou um aditamento de
prazo, marcando a data da primeira Reunião do Conselho de Câmpus em 2016 para a
apresentação de um esboço do Regimento para ser discutido'. Não havendo impedimento
por parte dos Conselheiros presentes, foi concedido à comissão o aditamento de prazo
para a apresentação do trabalho. Com a palavra, o Professor Ricardo sugere então, que,
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provisoriamente até a aprovação definitiva do Regimento Interno, que se respeite o que
segue: As sugestões de pautas devem ser enviadas ao secretariado com antecedência de
07 dias; a Convocação para as Reuniões, que ocorrerão toda segunda quarta-feira dos
meses letivos, será enviada com antecedência mínima de 05 dias; A palavra durante às
Reuniões caberá ao Presidente, aos Relatores das pautas e aos Conselheiros; será
determinado um prazo de 3 minutos para cada fala. Pedindo a palavra, o Conselheiro
Professor Rogério Souza criticou o andamento da Reunião anterior, onde segundo ele, o
Professor Ricardo não poderia ter participado por estar de férias. O professor Rogério
alerta que o Conselho de Câmpus é uma Instituição que tem como objetivo democratizar e
instituir a representação paritária, e segundo ele, a participação doProtessor Ricardo na
reunião anterior fere tais princípios. Sem haver qualquer tipo de cuestionarnento deste tipo
por parte dos demais conselheiros, o Professor Ricardo explica que não participou da
citada Reunião na condição de Presidente, não havendo intenção alguma de prejudicar
qualquer princípio ou legalidade. Apenas aceitou participar em atendimento ao pedido de
ajuda do então Diretor em Exercício, pois o mesmo julgava-se inexperiente para conduzir
um processo de tal importância. Explicou também, que não existe nenhum impedimento
legal para que membros do conselho, incluindo o Presidente, participem de qualquer
reunião, mesmo em período de férias.' Isto posto, e sem objeções por parte dos
Conselheiros presentes, ficou definida a Regulamentação Provisória conforme acima
descrito. Pauta 3) Com a palavra, o Secretário do Conselho de Câmpus, servidor José
Otávio, lembra que, de ficou disponibilizado pela Internet, no período de 01 a 30 de
novembro, um formulário para cadastramento aos interessados em participar como
Membros Externos do Conselho de Câmpus nos segmentos Aluno Egresso, Representante
da Sociedade Civil e Representante de Instituição de Ensino, para posterior sorteio. O
resultado da coleta dos dados foi colocado em uma planilha e apresentado aos
Conselheiros presentes, para aprovação dos nomes. O secretariado lá havia providenciado
p impressão e recorte dos nomes por segmento. Como também para os membros externos
há a necessidade de um Titular e um Suplente, ficou definido que seriam sorteados dois
nomes por segmento, sendo o primeiro nome sorteado o Titular e o segundo nome o
Suplente. Procedeu-se o sorteio e ficaram definidos como Membros Externos do Conselho
de Câmpus: Wilma Schmidt Lima (Titular) e Leodir Francisco Ribeiro (Suplente) no
segmento Representantes de lnstituição de Ensino; Carlos Alberto Henriquez Ávila (Titular)
e Sheila Luiz 8ravin Silva (Suplente) no segmento Representantes da Sociedade Civil;
Alessandro Fabricio Nunes (Titular) e Alessandra Carvalho Galvez (Suplente) no segmento
Alunos Egressos. Ficou à cargo do secretariado providenciar o contato com os mesmos.
Pauta 4) O Professor Ricardo explica que a inclusão novamente desse assunto em Pauta,
que já havia sido apresentado em Reunião anterior, deve-se ao fato da necessidade de
esclarecer ao Conselho uma nova instrução da Reitoria, no sentido de um novo corte no C
Orçamento do Câmpus para o ano de 2016, da ordem de 20%, den,o ao problema
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financeiro no qual o encontra-se o País. Destacou alguns pontos onde será efetuado o
corte, como por exemplo, o combustível para os carros oficiais e alguns contratos
continuados, bem como nas aquisições de material permanente e de consumo. Pauta 5-
Incluída no início da reunião) Com a palavra o Professor Rogério, após distribuir um
impresso (anexo) que consiste na proposta para recepção dos alunos em 2016, explica que
a mesma tem como base uma ideia do Professor Renan, Coordenador do Curso de
Tecnologia em Gestão Ambiental, específica para os alunos de tal curso, porém
aprimorada para atender inclusive os alunos do Ensino Médio. A proposta contém uma
suqestào de programação para 3 dias, com apresentações e falas do Diretor, Gerentes e
Coordenadores e, a arrecadação de alimentos para serem posteriormente doadas à uma
entidade social do município. Após a apresentação da proposta, seguiram-se debates. Por
sugestão do Professor Sandro Conde, a palavra "Trote" não será utilizada, mesmo sendo
um "Trote Solidário", para evitar problemas legais. Com a concordância de todos os
Conselheiros presentes, definiu-se ter como base a proposta apresentada para a recepção
dos alunos em 2016. Eu, José Otávio Gengo Junior, Secretário do Conselho de Câmpus,
lavrei esta ATA, que depois de apreciada e aprovaoá, será assinada por mim, pelo
Presidente e pelos Conselheiros presentes.à Reunião.
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